



冬休みを前にして

校長 森 雅 義

師走の時期を迎え、慌ただしくも、安全、安心な環境のもと、充実した教育活動を継続させながら、今年を締め括り、新たな年への準備が出来ることを大変うれしく思います。これもひとえに、保護者や地域の皆さま方からのご理解・ご協力のおかげと、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症が第5類に位置づけられてから、早くも1年と7ヵ月余りが経過しようとしています。その間に、社会全体が活気を取り戻しつつありますが、その姿は従来のものとは大きく異なります。2019年末からの、いわゆる「コロナ禍」は、それまで繁栄の裏に潜んでいた社会病理的問題を顕在化させるとともに、ICTの重要性を再認識させ、社会の多様化や Society5.0 への動きを一気に加速させる結果となりました。世界的にDXに向けた体制整備が急速に進む中、学校でもリモート授業や課題配信など、昔は考えられなかった手法が日常的に行われています。それに伴い、産業構造や雇用形態のみならず、人々の価値観や行動様式までもが大きく変化しました。更に、気候変動による自然災害の増加や食糧事情の変化、国際情勢の不安定化等、正に激動の時代とも言えるでしょう。

このように VUCA とも呼ばれる、将来への予測が困難な現代において、本校は小規模校の利点を最大限に活かし、生徒一人ひとりに寄り添い、その個性を伸ばし、将来、急激に変化する社会の中で自分らしく生きるとともに、持続可能な社会の創り手になることが出来る力を育む教育を実践してまいります。これからも、職員一同、地域と協働し、誠心誠意、子供たちのために尽力してまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。



3年生の進路体験発表会 (12月19日6校時)

1, 2年生対象に進路先が決まった3年生4人からの体験を聞きました。

1・2月の行事予定

月日	曜	行事予定
		冬季休業 ~ 1/19 (日)
1/20	月	全校集会 みだしなみ
1/29	水	3学年学年末考査 (~1/31)
2/ 1	土	3学年家庭学習期間 (~2/27)
2/ 6	木	ふらのしごとフェア (1, 2学年)
2/12	水	全校集会 (5分短縮)
2/13	木	後期期末考査 (~2/17)
2/21	金	スキー遠足
2/28	金	卒業式準備・予行, 同窓会入会式 (3学年)

地域探究中間発表会

12月13日（金）の午後に2年生による地域探究中間発表会を実施しました。

日頃から探究活動にご協力頂いている十勝岳ジオパーク推進協議会の中村有吾様、國枝孝行様、国立大雪青少年交流の家の後藤壮人様の他、本活動に関わって頂いた方や保護者の方にも出席いただき、これまでの活動について報告しました。発表は最初に6つの班がそれぞれ7分の持ち時間でプレゼンテーションによる発表を行い、その後ポスターセッション形式で、参加者された方や1年生、3年生から質問やご助言を頂きました。この発表を機に、来年6月の町民発表会に向けて再び活動を継続していきます。今後の活動にもご期待ください。

